

SEC Los Lagos monitorea la recuperación del suministro eléctrico en Palena, Futaleufú y Chaitén

El Director Regional de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles en Los Lagos, Álvaro Loma-Osorio, informó que aproximadamente 500 usuarios y usuarias se han visto afectados por cortes de energía, incluyendo a dos pacientes electrodependientes que cuentan con grupos generadores de emergencia.

La Dirección Regional de Electricidad y Combustibles (SEC) ha informado que, debido a las intensas nevazones que afectan a la provincia de Palena,



se han registrado interrupciones del suministro eléctrico en las ciudades de Palena, Futaleufú y Chaitén afectando a cerca de 500 usuarios y usuarias quienes se encuentran sin servicio, de los cuales 368 de ellos llevan más de 72 horas sin suministro.

Al respecto el Director Regional de la SEC en Los Lagos, Álvaro Loma-Osorio, señaló que “se han producido interrupciones en el servicio eléctrico de la zona, en el contexto de serias dificultades climáticas. En este momento nuestra prioridad está en vigilar que las empresas cumplan con su deber de reponer el suministro cuanto antes. Una vez resuelta la contingencia, nos avocaremos a la tarea de investigar eventuales responsabilidades en cuanto a la vulnerabilidad del sistema, esto con la finalidad de prevenir y mitigar los efectos en futuras emergencias”.

Las interrupciones se habrían debido principalmente a la caída de árboles, que habrían provocado cortes en líneas de media tensión y la caída de postes. Además, se informó que dos pacientes electrodependientes en la zona cuentan con grupos generadores

para asegurar la continuidad del servicio. Edelaysen, empresa responsable del servicio en la zona informó que ha desplegado un equipo de 28 brigadas livianas y 3 brigadas pesadas, con un total de 56 personas y 31 vehículos, para restablecer el suministro general en las áreas afectadas.

Cabe destacar que SEC los Lagos permanece en constante comunicación con las empresas eléctricas responsables del suministro y con las autoridades provinciales y regionales para coordinar los esfuerzos necesarios para normalizar la situación lo antes posible. “Estamos monitoreando de cerca las zonas más afectadas y trabajando arduamente para asegurar que las personas reciban la atención necesaria en este momento crítico”, agregó Loma-Osorio.

Por último, el llamado es a seguir la cuenta oficial de la SEC en Instagram (@sec_chile), donde la ciudadanía puede acceder a consejos de seguridad e información útil sobre el uso de los energéticos, la que se suma a los perfiles disponibles en Twitter (@SEC_cl) y Facebook, como Superintendencia SEC.